

Rosa Bravo Corrotea muestra su primer libro

“Corazón de luna”, poesía para llenar el espíritu

Muchos ticaen en su interior un gran talento, pero a veces por vergüenza o pensar que sus creaciones no serán del gusto de otros, mantienen en secreto sus trabajos. Esto es lo que ocurrió con la antofagastina Rosa Bravo Corrotea, sin embargo, el destino o la casualidad quisieron que su bella poesía fuera admirada por su familia, amigos y el resto de la comunidad.

Esto porque gracias al incentivo de un importante número de sus nuevos admiradores de su pluma, esta poetiza plasmó en un libro sus más preciados tesoros bajo el título “Corazón de luna”.

“Corazón de Luna” es el primer libro de poesía de Rosa Bravo Corrotea, en donde las emociones le hablan al romance y la naturaleza.



- ¿Cuándo parte este amor por la poesía?

- La verdad hace muchos años. Cuando sentía la necesidad de escribir, lo hacía en unos papelitos que después guardaba en una caja de zapatos, los que con el tiempo de fueron acumulando.

- ¿Y por qué ahora decidiste mostrarlos al público?

- Lo que pasa es no tenía la intención de mostrar mi trabajo, porque quizás pensaba que a nadie le podía interesar. Sin embargo, en ocasiones el destino dice otra cosa. Resulta que en una visita de una amiga a mi casa, y cuando buscábamos un documento, ella descubrió los poemas y al leerlos le provocó una profunda

emoción. Ella fue la primera que vio mis poemas y la que me dijo que no podían seguir en la oscuridad.

Tenías miedo al pensar en dar este paso.

- Sí, pero los escritos ya habían llegado a las manos de otros amigos, quienes los mostraron a Gerardo Claps Gallo, vicepresidente del Consejo Nacional de la Cultura, las Artes y el Patrimonio de la Segunda Región, quien además de realizar una reflexión preciosa acerca de mi trabajo, fue un motivador para llevar adelante esta empresa.

- ¿Cuántos poemas puede encontrar el público?

- Son 37 que hablan sobre la naturaleza, el mar, la luna, el romance, es decir, de todas las cosas que pueden inspirar el alma del ser humano. En otras palabras, le escribo a las emociones que surgen en los momentos de inspiración.

- Y hay material para otro libro.

- Por supuesto, pero en realidad este libro llegó principalmente para cumplir un sueño, más que para pensar hacer de la poesía una profesión.

- ¿A quién dedica “Corazón de luna”?

- A mi hijo Jorge Andrés, a mi familia y a los amigos, puesto que todos ellos creyeron en mis poemas.

“La Prensa de Tacopilla” pag. 26 31/08/02 635865

"Corazón de luna", poesía para llenar el espíritu [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Bravo Corrotea, Rosa

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Corazón de luna", poesía para llenar el espíritu [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa